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令和５年度第１回八代市公民館運営審議会 会議録 

              日時：令和 5年 8月 29日（火）午後 1時 25分～午後 2時 20分 

              会場：八代市公民館 会議室 

 

 出席委員 上塚委員、倉野委員、松本委員、小島委員、德田委員、松島委員、 

松岡委員 

 欠席委員 野間委員、久木田委員、奥村委員、山田委員 

 事務局  北岡教育長、田中教育部次長、髙﨑生涯学習課長、西村生涯学習推進係長、 

平田管理係長、鶴田参事、村橋参事、沢田参事、岩田主任 

 

 

１．開会 

 

２．委嘱状交付 

 

３．教育長あいさつ 

 

４．委員紹介 

 

５．事務局職員紹介 

 

６．事務局説明 

（１）公民館運営審議会の役割について 

事務局説明 

公民館運営審議会の役割、年間スケジュールについて説明。 

【質疑応答・意見】 無し 
 

（２）生涯学習課の組織体制について 

事務局説明 

八代市教育委員会生涯学習課組織、管理施設について説明。 

【質疑応答・意見】 無し 
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７．委員長および副委員長選出 

自薦、他薦が挙がらず、事務局一任となる。 

事務局から、委員長に倉野委員を、副委員長に德田委員、松岡委員を提案し、 

承認される。 

 

８．委員長あいさつ 

 

９．議事 

（１）公民館活動について（令和 4年度事業実績・令和 5年度事業計画） 

①公民館等施設整備関係 

事務局説明 

主な公民館施設整備事業、八代市公民館ホール利用状況、八代市公民館会議室等 

利用状況について説明。 

【質疑応答・意見】 無し 
 

②生涯学習推進事業 

事務局説明 

やつしろ市民大学、おでかけ公民館講座及び公民館講座等の令和４年度実績、 

令和５年度計画について説明。 

【質疑応答・意見】 無し 
 

③その他の関連事業等 

青少年体験活動事業、二十歳の集い、家庭教育学級等の令和４年度実績、令和５年 

度計画について説明。 

事務局説明 

事務局が開催する研修会等の令和４年度実績及び令和５年度計画について説明。 

【質疑応答・意見】 無し 
 

④公民館以外の社会教育施設 

さかもと青少年センター、社会教育センター、二見自然の森、八竜山自然公園、 

赤星公園、自治公民館整備費補助事業、自治公民館再建支援事業について説明。 

事務局説明 

利用状況について説明。 

【質疑応答・意見】（抜粋） 

Ａ委員 ： 二見自然の森の利用状況について過去 3年間全く利用がないがコロナの影 

響もあるのだろうか。それとも以前から利用がないのか。 

事務局 ： 利用状況については占用利用の申請件数を集計しているものである。申 

請件数は０であるが、地元住民がグランドゴルフをしたり、ウォーキン 

グの場所として活用されている。 
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Ａ委員 ： 管理する費用についてはかからないのか。 

事務局 ： 委託という形で地元の方に維持管理してもらっている（費用はかかって 

いる）。 

Ａ委員 ： 一般の方が予約せずに利用できるようにしてあるということか。 

Ｂ委員 ： はい。 

Ｃ委員 ： 二見自然の森の場所はどこなのか。 

（Ｄ委員より場所の説明が行われる） 

Ｄ委員 ： 学校でも学習の場として活用させてもらっている。駐車場も２０～３０ 

台停めることができる。 

Ｅ委員 ： 認知度が足りないと考えている。また、蝮が出るという話も聞いている 

がどうか。 

事務局 ： 山の中ということで出ることはあると考えている。看板を設置し、注意 

喚起している。 

Ｅ委員 ： もう少しＰＲして認知度を上げる努力をしていただきたい。 

Ｄ委員 ： 知っている方は家族で遊びに来たりされている。ＢＢＱ等の火器の使用 

ができないということは（デメリットとして）あるようだ。 

 

１０．連絡事項 

  事務局説明 

１１．閉会 


